

**PRESSEMITTEILUNG**  
**ULI SCKERL MdL**  
**30.09.2016**

## **Bei der Beschilderung zum Branichtunnel: Uli Sckerl unterstützt Forderung der Schriesheimer Ortsteile und des Gemeinderats**

Der Landtagsabgeordnete Uli Sckerl (Grüne) hat sich in der Diskussion über Hinweise auf die Schriesheimer Ortsteile Altenbach und Ursenbach bei der Beschilderung rund um die westliche Einfahrt in den Branichtunnel jetzt auf die Seite der beiden Ortsteile und des Gemeinderats gestellt. Er bittet nun in einem Schreiben die Regierungspräsidentin Nicolette Kressl um eine bürgernahe und pragmatische Lösung. „Es ist naheliegend, dass die Hinweisschilder vor dem Branichtunnel auf die Schriesheimer Ortsteile hinweisen. Schließlich muss auch mit der Beschilderung eine Lenkung des Verkehrs und eine bleibende Entlastung der Schriesheimer Altstadt unterstützt werden“, sagte er. Werden die beiden Ortsteile nicht angezeigt, würden Ortsunkundige verleitet, den alten Weg durch die Talstraße zu nehmen, weil es für sie nicht erkennbar sei, dass die Ortsteile über den Tunnel erreicht werden können. Es sei zudem aus Standortgründen notwendig, auf diese Weise auf die Ortsteile und damit auch ihre Bedeutung hinzuweisen.

„Die Schriesheimer Forderungen sind einsichtig, und das kann man nicht mit Bürokratie sondern mit nur einem Schuss Pragmatismus lösen“, erwartet Sckerl nun. Es sei üblich, dass bei Beschilderungen an Bundes- und Landesstraßen auch auf die nächst gelegenen Ortsteile hingewiesen wird. Er verwies z.B. auf die Beschilderung rund um den Weinheimer Saukopftunnel.